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令和４年  第  １  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和４年１月１１日  

 招 集 場 所    日南町役場   第２会議室  

開    会    午前１０時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員   青戸教育長  中島教育委員  中村教育委員   西村教育委員  山脇教育委員    

欠 席 委 員   なし  

   議    案  

 

第 1 号  区域外就学の認定について  

第 2 号  日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱について  

第 3 号  生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱について  

第 4 号  会計年度任用職員の任用について  

 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

日程第１  

議案第１号  

 

 

 

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長  

第１回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明（事業報告及び行事予定）  

 

議事録署名委員は中島委員。  

 

日程第１  議案第１号 区域外就学の認定について      （非公開）  

※資料により内容説明（「区域外就学について」説明資料）  

区域外就学者の学校での様子を把握しているか。  

校長同士で情報交換を行っており、教育委員会でも説明をしたい。  

保護者との関係は難しいかもしれないが、子どもの情報は把握しておいてほしい。  

議案第１号  区域外就学の認定について承認をいただけるか。  
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日程第２  

議案第２号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３  

議案第３号  

 

 

教育委員  

教育長  

事務局  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

教育委員  

教育委員  

 

教育長  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

 

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

 

教育長  

異議なし。  

日程第２  議案第２号 日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱について  

※資料により内容説明（「日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱について」説明資料）  

交付金の内容を確認したい。  

町内の青少年を見守る活動、例えば、駅でのあいさつ運動、夜間パトロール、講演会も開催し、町全

体で見守っていこうという土壌を養っていく活動を行っている。３万円の補助を受けている。  

補助金の相手先はどこか。  

青少年育成協議会である。副町長が会長である。協議会は、まち協会長、商工会、小中学校の校長、

黒坂警察署指導員などの方々で構成されている。  

きちんと把握したいので、一度、名簿をみてみたい。組織図はどうなっているか。  

年間の活動計画、組織図のようなものを示してほしい。  

見守りの商店の中には、子どもが少ないし、子どもの様子が分からない店がある。巡回しても意味が

ない。子どもがよく行くのは、パセオがほとんど。パセオは子どもの様子が分かる。  

阿毘縁のゆきんこ村で、時々子どもが遊んでいるという情報があるが、子どもがいるのは、パセオ。  

みんなで子どもを育成するには、いろいろな機関との連携が必要だと思う。  

年に１回、店での聞き取りを行い、結果を小中学校に伝えている。各団体とも共有している。これか

らも協議していきたい。  

学校にすぐ連絡してくださる店はいいが、言ってこられない店もあるので、すぐに連絡できるような

システムがあればよいと思う。  

では、議案第２号 日南町青少年育成協議会活動事業補助金交付要綱について承認をいただけるか。  

異議なし。  

日程第３  議案第３号 生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱について  

※資料により内容説明  

（「生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱について」説明資料）  

では、議案第３号  生涯学習学級人生学園運営自治会活動事業補助金交付要綱について承認をいただ



 
- 3 - 

 

 

 

日程第４  

議案第４号  

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他  

 

 

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

事務局  

教育長  

事務局  

 

 

 

事務局  

 

事務局  

 

 

教育長  

 

 

教育委員  

 

けるか。  

異議なし。  

 

日程第４  議案第４号  会計年度任用職員の任用について  

※資料により内容説明（「会計年度任用職員の任用について」説明資料）  

では、議案第４号  会計年度任用職員の任用について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

〇いじめ・不登校について       （非公開）  

※資料により内容説明（「いじめ・不登校の状況」）  

〇コミュニティ・スクールについて  

２月１１日のコミュニティ・スクール講演会に、教育委員の皆様もご参加いただきたい。コロナの状

況が心配だが今のところ開催予定である。また、１月１７日に第１回学校運営協議会を開催するので、

教育委員の皆様もご出席いただきたい。各委員に委嘱状を交付する予定である。  

◎事務局より  

○幼児・学校教育室より  

コロナの感染が拡大している。今後、濃厚接触者が出た場合も、学校は臨時休校とする。  

〇社会教育室より  

・成人式を無事に終えることができた。  

・町民大学を計画している。できるだけ開催したいと考えている。  

〇教育委員会の開催予定について  

第２回  ２月２日（水）    １０時３０分  

 

日南学について、進捗状況が知りたい。保育園が林業アカデミーの方を呼んでいろいろな取り組みを

していると聞いたが、「高校生がやるような活動を保育園がやっている」というような話を聞いた。
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事務局  

 

 

教育委員  

事務局  

事務局  

 

 

教育長  

 

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長  

 

 

保小中でうまくつながっていくとよい。  

「日南学」推進委員会を立ち上げ協議しながら進めている。現在、グランドデザインは出来上がり、

各保育園、小中学校で取り組んでいることをまとめ、系統表ができたところ。これから、系統表を見

直し、それぞれの園、学校で年間指導計画を作成すれば完成する。  

町内には高校生がいるが、その状況は把握しているか。  

高校生の状況は分からない。  

高校生の取り組みとして、まなびや縁側について言うと、新年度は３町それぞれに拠点を置き運営し

ていくこととなる。生山駅付近に場所を設け、ふるさと教育、キャリア教育を進めていく。土曜日も

開塾し、中３生も受け入れ可能とする。  

日野高校とうまく連携したいと思っている。日野高の発表を江府小、根雨小は聞いているので、日南

町も関わっていきたい。社会教育の中でも日南町を学んでいくことが大切。町政懇談会でも、町民の

中に、町づくりについて勉強したいという意見もいただいた。  

コミュニティ・スクールのような活動をやってみた。やってみて、課題などの検証をきちんとし、確

認しておくと今後のコミュニティ・スクールに役立つのではないか。  

夏休み、コロナで石見の取り組みができなくて残念だった。１２月は、グラウンドゴルフ大会をされ

たが、お年寄りはとても喜んでおられた。こういう輪が広がっていけばいいと思っている。  

学校現場で、LGBT の学習はどうなされているか。学校はどう捉えているか。  

LGBT の学習内容について、確認していない。人権学習と合わせて学習していると思う。  

中学校の制服がかわる件は、突然で驚いた。選択できるのはとてもよいことだ。  

LGBT の部分だけで制服をかえたのではないと聞いている。この件について、情報を早く知らせるべき

だった。  

 

以上で第１回教育委員会を閉じます。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


